defenderse de una vida que le marca un camino, siempre entre zarzes. Con este gran pensamiento, Linares Rivas ha escrito una comedia de muy honradas intenciones, pero con falta de realismo, que desvirtúa en el acto segundo, y de naturalidad en su final desarrollo. No obstante, Linares Rivas es en todo momento el escritor agudisimo, de más fina observación, y la causticidad de su ingenio se revela a cada paso en cada una de sus frases, aun cuando con alguna de ellas no sabemos si estarán conformes todos los autores.

La comedia ha tenido en nuestro teatro un buen éxito.

A él contribuyeron los intérpretes. La señorita Medina, en el papel más importante de la comedia puso todo su telento y no sabemos si el corazón tambien, porque triunfó y para triunfar asegura el autor que es preferible arran-carselo. Gatuellas muy bien entonado en el suyo. Guiran, Calvera, todos, en fin, compusieron acertadamente los tipos de la farándula.

La compañía, como se ve, ha gustado bastante. Los precios de las localidades mny baratos; sin embargo, ha sido raro no haber visto en el teatro mayores entradas, y es lástima en una ocasión en que han podido verse comedias nuevas y bien interpretadas.

Para el sábado y domingo próximos habíanse anunciado nuevas representaciones; pero a última hora del día de ayer recibió la empresa aviso telegráfico de Gatuellas, en el que comunicaba habían caído enfermos dos de sus actores y la imposibilidad por tanto de venir la compañía.

### Los bailes de Cannaval

Casi todas las sociedades de recreo tienen ya anunciados sus bailes para el próximo carnaval.

El Casino de Guadalajara los celebrara, como en años anteriores, en el teatro Principal, en las noches del martes de carnaval y domingo de Piñata.

«Nueva Peña» no sabemos todavía sus acuerdos, pero es de suponer que ha de organizar alguno.

El Ateneo Obrero sigue su tradicional costumbre de celebrar tres bailes en sus salones, en los días 10, 12 y 16,

«Linares Rivas» tiene en proyecto un baile extraordinario, para la noche del viernes 15, en el salón Castelló.

Habrá un concurso con cuatro premios: uno para la máscara mejor disfrazada; otro para el peinado más artístico; otro a la que luzca el mejor mantón de Manils y, el último, para el elemento masculino, al más originalmente disfrazado.

Los regalos, que son de mucho gus-

## Doctor SERRADA

DEL CONSULTORIO

#### Militar Policlípico de Maria Cristina

E-tómago, higado e intestinos. Consulta particular de 3 a 5.

CAMPOAMOR, 3 - MADRID

Los de provincias deben pedir día v hora.

# LA EQUITATIVA

### M. Castells

Miguel Fluiters, 9 y 11 - (Antes Mayor baja) Unica camiseria en Guadalajara

### UNICA CASA QUE TIENE CORTADOR

Sa hacen encurgos de camisas, calzoncillos, ropa blanca y canastillas.

Se arregian camisas y se hacen tra-

yendo el c'iente el género. Gran surtido en bisutería, corbateria, juegos cristianar, juegos cama, mantelerías, enagues, pantalones y mil artículos más del ramo de camisería, ropa blanca y canastillas.

NOTA .- Devolviendo tikes por valor de 25 pesetas en adelante, se hace el 5 por 100 de descuento en efectivo.

Estos tikes se dan haciendo de una peseta en adelante de gasto.

«LA EQUIZATIVA» - TELEFONO 75

Es el verdadero y más acreditado desinfectante conocido en España.

Su popularidad sólo se debe a sus positivos resultados en las enfermedades del ganado, plantas, viñas y árboles frutales.

Usadlo y os convencereis. Venta en Farmacias y Droguerias.

to, se hallarán expuestos en los escaparates de la camisería de Castell, «La Equitativa».

Los de «El Club de la Alegria» serán el primer domingo por la tarde y el siguiente, en el mismo salón Castelló, para los que se han adquirido cacaprichosos regalos con que serán obsequiadas, a la suerte, a las muchachas que a ellos concurran.

También «El Recreo» prepara algún otro en ese mismo local, con alguna agradable sorpresa.

Y los de la «Rosa Blanca» y «Salón Sevillano», en los que seguramente funcionará casi sin interrupción el clásico manubrio.

Entre Alcuneza y Terraiba

### Robo en un tren

En la estación de Salinas de Medinaceli iué avissda la Guardia civil, el dis 3 a la llegada dei tren correo, de haber sido robado, entre las estaciones de Alcuneza y Torralba, D. Vicente Alonso Arana, que viajaba en un coche de primera clase, al cual le fueron sustraidos un reloj de oro marca «Longines» y cadena del mismo metal, un llavero con tres llaves de caja de caudales, 50 pesetas en plata y una cartera de bolsillo, de piel, con unas cédulas personales y recibos de la contribución.

El señor Alonso Arana, que reside en Madrid y es propietario del «Monte Bené» fico», establecido en la calle de la Montera. núm. 12, manifestó que a pesar de tener el sueño muy ligero y llevar la cartera en un bolsillo interior del chaleco, no se dió cuenta del hecho, por lo que supone debió ser narcotizado.

Pero, según ha declarado el referido viajero, el robo no ha tenido mayor importancia por la precaución que tuvo con anterioridad de haber guardado 750 pesetas en un bolsillo oculto de la americana y dos collares de perlas valorados en treinta mil pesetas, que llevabs rodeados a las piernas y que ha salvado gracias a su feliz previsión.

La Guardia civil dió conocimiento a la Cemandancia a su paso por la estación de Arcos y continuó su servicio hasta Ariza, desde donde se dió cuenta por telégrafo a los puestos de Medinaceli y Sigüenza, no habiendo obtenido resultado alguno favorable las gestiones practicadas.

### Sucesos locales

Cabinete de urgencia

Durante la última semana han sido asistidos en este benéfico estableci-

Carlos Alique, de 55 años, asistido de una herida contusa en la región parietal derecha.

Julia Irueste, de 18 años, extraoción de un fragmento de aguja en el tercio superior del brazo derecho.

Vicente Sanz, de 49 años, de una esgüince tibio-peroneo que se produjo el dia 1º en la «Hispano»

Brigido Berges Martín, de 39 años natural de Tamajón, que, el día 3, a consecuencia de un golpe de barra del carro que guiaba, se ocasionó la fractura completa del cúbito en su tercio iuferior, con erosiones e inflamación de la piel y tejidos blandos.

# Vea V, el préximo número de La Grénica